



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2021 BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN

1.	RADAR BANTEN	4.	SATELIT NEWS
2.	BANTEN POS	5.	BANTEN RAYA ✓
3.	KABAR BANTEN	6.	

JANUARI	MEI	SEPTEMBER	2022
FEBRUARI	JUNI	OKTOBER	
8 MARET	JULI	NOVEMBER	
APRIL	AGUSTUS	DESEMBER	



PENYERAHAN LKPD : Bupati Serang Rt Tatu Chasanah (kanan) menyerahkan LKPD kepada Kepala BPK Perwakilan Provinsi Banten Novie Irawati Herni Purnama, Senin (7/3).

Serahkan LKPD Tahun Anggaran 2021 Lebih Awal

BPK Apresiasi Kinerja Pemkab Serang

SERANG, BANTEN RAYA - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang menjadi daerah pertama di Provinsi Banten yang menyerahkan laporan keuangan pemerintah daerah (LKPD) tahun anggaran 2021. Kecepatan dalam penyerahan LKPD itu mendapat apresiasi dari Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Banten.

Kepala BPK Perwakilan Provinsi Banten Novie Irawati Herni Purnama mengatakan, pihaknya telah menerima laporan keuangan (unaudited) tahun anggaran 2021 atau LKPD tahun anggaran 2021 yang pertama dari Pemkab Serang yang diserahkan langsung oleh Bupati Serang Rt Tatu Chasanah. "Sebelum pemerintah daerah

Kabupaten Serang, Provinsi Banten sudah menyampaikan ke kami pada 7 Februari. Tapi untuk kabupaten/kota Kabupaten Serang yang pertama menyerahkan," ujar Novie di gedung BPK Perwakilan Provinsi Banten, Senin (7/3).

Setelah LKPD tahun anggaran 2021 diserahkan, tim BPK Perwakilan Provinsi Banten akan melakukan pemeriksaan selama dua bulan ke depan dan hasil pemeriksaannya akan diserahkan pada 7 Mei kepada DPRD Kabupaten Serang dan Pemkab Serang.

"Sekarang tim sedang melakukan pemeriksaan intern atau pemeriksaan pendahuluan. Insya Allah akan berakhir 10 Maret dan akan dilanjutkan pemeriksaan terinci,

setelah itu ada proses penyusunan lainnya," katanya.

Ia menjelaskan, sebenarnya kewajiban pemerintah daerah untuk menyerahkan LKPD paling lambat tiga bulan setelah tahun anggaran berakhir atau paling lambat 31 Maret, namun Pemkab Serang dengan segala upaya yang dilakukan oleh Bupati Serang mendorong jajarannya bisa menyelesaikan penyusunan laporan keuangan lebih cepat. "Hampir satu bulan lebih cepat. Ini salah satu apresiasi yang kami berikan. Kalau laporan keuangan kita akan melakukan pemeriksaan atas laporan keuangan itu sendiri," tuturnya.

Bupati Serang Rt Tatu Chasanah mengatakan, Pemkab Serang berko-

miten untuk bermitra baik dengan BPK Perwakilan Provinsi Banten sehingga LKPD disampaikan lebih awal. "Prinsip kami lebih cepat lebih baik. Ini pertanggungjawaban tahun 2021 langsung dikerjakan selesai, langsung disampaikan," kata Tatu.

Tatu menuturkan, Pemkab Serang selama 10 tahun berturut-turut meraih opini tertinggi yakni opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dari BPK.

"Ini menunjukkan kami sudah ada di track yang benar, memenuhi standar akuntansi dan aturan-aturan yang ada. Mudah-mudahan-mudahan meraih WTP lagi tentunya tanpa catatan karena itu target kami," tuturnya. (tanjung/fikri)